

opusdei.org

# ¿Cambia algo en el gobierno de la Prelatura?

Preguntas y respuestas sobre el motu proprio "Ad charisma tuendum" y sobre el congreso general extraordinario en el Opus Dei.

05/03/2023

El cambio se sitúa en las relaciones de la Prelatura con la Santa Sede. El Motu Proprio no introduce directamente modificaciones en el régimen de la Prelatura, ni en las

relaciones de las autoridades de la Prelatura con los obispos. Al mismo tiempo, prevé que el Opus Dei proponga una adecuación de los Estatutos a las concretas indicaciones del Motu Proprio.

---

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-ar/article/cambia-algo-en-el-gobierno-de-la-prelatura/>  
(12/01/2026)